

## 2. Punktspiel im Herbst 2023 der A-Jugend SG Röhrmoos gegen SC Grüne Heide

Am 24.09.23 hat sich die SG Röhrmoos beim SC Grüne Heide einen Sieg vorgenommen, um in das obere Tabellengefilde der Punktrunde aufzuschließen. Nachdem der Schiedsrichter die Partie freigab, startete unsere Mannschaft taff und nachdem sich Jakob B. früh in den Strafraum der Grünen Heide hineinkämpfte, konnte Lukas nach dessen Vorlage das Spielgerät halbhoch zum 0 – 1 hinter die Wertungslinie dreschen. Unsere SG zog sich danach unverstündlich zurück und ließ den Gegner kommen. Folglich musste Sebastian Z. erst einen hohen Ball im Nachfassen fixieren und sich in der 18. Minute bei Marcel bedanken, welcher einen Abschluss in höchster Not von der Torlinie kratzte. Gefördert durch diese Szenen entwickelte sich die Partie zunehmend kernig, rau, unser Coach Erik wurde sogar auf Grund berechtigter Einwände gegen den Referee mit einer gelb-roten Karte des Spielfeldrandes verwiesen. Grüne Heide behielt auch danach die Zügel in der Hand und konnte mit einem Doppelschlag zum 2 - 1 kurz vor der Pause die Begegnung komplett drehen, unser Team befasste sich offensichtlich in Gedanken schon mit dem Halbzeitgetränk und durfte sich nach einem mit vielen Nickeligkeiten gespickten Durchgang auf die Pausenansprache des Trainerduos freuen. Diese wirkte augenscheinlich, Röhrmoos präsentierte sich danach dominant, sowie konditionell überlegen, suchte aber verzweifelt eine Lücke in der Defensivreihe, um dem Match doch noch einen richtungsweisenden Stempel aufzudrücken. Trotz punktuellen Powerplay gelang es den Gastgebern nach 70. Minuten über einen weiten Abschlag die Führung noch auszubauen, obgleich unsere Elf weiter fightete und Jakob B. in der Schlussminute auf den **3 – 2 Endstand** verkürzte. Auch wenn das Leder in der Nachspielzeit noch über die Querlatte der Hausherren tänzelte, war die Auswärtspleite besiegelt und Röhrmoos musste mit leeren Händen die Heimreise antreten. Leider hat man, wie so oft, den durchaus erreichbaren Erfolg in kürzester Zeit wegen Unkonzentriertheiten verschenkt, obwohl man sich danach wacker schlug und über die gesamte Spielzeit versuchte den kurzen Blackout im ersten Durchgang auszubügeln. Nun muss der erste Dreier eben im Heimspiel gegen den TSV Karlsfeld her, nach dem Pokalspiel haben die Jungs mit dem Punktspielkontrahenten eh noch ein „Hühnchen zu rupfen“. Ich persönlich freue mich schon darauf, über eine denkwürdige Erfolgsgeschichte am folgenden Wochenende zu berichten!

**Kader:** Kilian G., Marcel, Sebastian H., Stefan, Sebastian Z., Maximilian, Luca, Timon, Jakob L., Maxi, Jan, Lukas, Quirin, Philip, Benedikt, Samuel, Jakob B.